

南郷高通信



令和3年度 第5号
発行：令和3年8月31日

〒989-4204 宮城県遠田郡美里町大柳字天神原7番地

Mail: nango-h@od.myswan.ed.jp

「礼譲和協」

宮城県南郷高等学校

TEL: 0229-58-1122

FAX: 0229-58-1123

【「世界農業遺産」佐渡視察を実施！ 8/9（月）～11（水）】

8月9日（月）から11日（水）の期間で、生徒8名と教員3名で新潟県佐渡市に視察に行きました。佐渡は、「トキと共生する佐渡の里山」ということで、「世界農業遺産」に登録されている地域です。

本校では、昨年度から『大崎耕土「世界の農業遺産」支援プロジェクト』を実施しております。その事業の一環として、日本で最初に登録されて10年目を迎えた佐渡の世界農業遺産に触れることで、改めて、世界農業遺産に指定されている「大崎耕土」や自分たちが行っている支援活動について、深く考える貴重な機会となりました。10年の時の流れの中で、「トキ」を守る環境保全型農業と、島の人々の理解が深く印象に残っています。「小倉千枚田」は、棚田枚数63枚、その一枚は幅3～5m、長さ10～15mであり、耕地面積2.5haに渡るとても美しい景観でした。美しい景観を守るため佐渡市や小倉千枚田管理組合などが主体となり保全・維持活動を行っています。「小倉千枚田」も世界農業遺産の重要な構成要素の一つとなっています。今後は、佐渡総合高校や石川県津幡高校とも世界農業遺産の活動をテーマに交流を深める約束をしてきました。



【感動！体験型の芸術鑑賞会 8/26（木）】

夏季休業明けの26日（木）に行われた芸術鑑賞会では、前半は、打楽器奏者5名の演奏グループ「打ax」による趣向を凝らした演奏に興味を持ちながら聴き入っていました。後半は、各学年より選抜した30名を様々な楽器パートに分けて楽器体験を行いました。1つの楽曲を仕上げ、最後に一体感のある素晴らしい演奏を披露しました。



【大崎耕土支援プロジェクト「鳴瀬川流域調査③」 8/5 (木)】

7月の中流域調査に引き続き、8月5日(木)には上流域調査を行いました。前回スタートした大崎市三本木の館山公園から、上流に向かって自転車でスタートしました。田園風景を見ながら1時間強走ると、自転車のゴールである上河原頭首工(堰)に到着しました。次に、見学先である「農家民宿花袋・天王」にワゴン車で向かいました。そちらでは、農家民宿ならではの季節の野菜料理をいただきました。その後、民宿近くの「やくらい山葵(わさび)園」を見学しました。次に、蟬堰(せみせき)を見学しました。蟬堰は鳴瀬川の最狭部に1640年代(江戸時代)に作られた堰で、鳴瀬川の水を60m以上の水田に水を上げるための難工事だったそうです。最後に、上川原頭首工に戻り、カヌー体験を行い、水の大切さと楽しさを同時に学び感じ取ることができました。



【農業クラブ大会(家畜審査) 8/11 (水)】

猛暑の中、8月11日(水)みやぎ総合家畜市場で行われた家畜審査競技会に参加しました。家畜審査競技は良い和牛を審査する競技で、実際に4頭の和牛を見て、触って、見比べて順位をつけます。本校からは産業技術科から4名の生徒が参加し、2年の佐藤桐杜君が個人の部で第二位となり、優秀賞を獲得しました。



《9月の行事予定》

- 1日(水) 服装頭髪検査
- 2日(木) 交通講話
- 6日(月) 就職応募書類発送
- 7日(火) SC
- 9日(木) 英語暗唱大会
漆塗り体験(3年)
バイク実技講習会
県新人陸上競技大会
(~12日)

- 13日(月) SSW
 - 16日(木) 就職試験開始・SC
 - 20日(月) 敬老の日
 - 23日(木) 勤労感謝の日
 - 27日(月) 第2期考査(~30)
- ※現時点での予定です。コロナウイルス感染拡大等により変更になる場合があります。

【今月の礼譲和協】

たそがれ時の風の涼しさに、秋が近いことを実感しております。

さて、先週末の27日(金)より9月12日(日)までに宮城県も緊急事態宣言の対象地域となりました。現在、まん延している変異株のデルタ株は感染力が強く、若年層の中で急速に感染が拡大しています。

本校でもこれまで以上に感染対策の徹底を図ってまいりますので、ご家庭でも様々な場面を捉えてのお声掛けをよろしくお願いいたします。

【お願い】

- ①ご家族に発熱などの風邪症状がある場合には、お子様の登校をお控えください。その際は、学校までご連絡をお願いします。
- ②マスクについて、ウレタンマスクではなく、できるだけ不織布や布マスクの着用にご理解とご協力をお願いします。

